



皆龍寺報 とびら

2021年8月8日(日)発行

第41号

真宗大谷派 皆龍寺
山形市門伝100

TEL 023(643)3037

<https://kairyuji.mydns.jp>

お盆を迎える

夏本番。またお盆がまいります。今回はお盆についてお話いたします。お釈迦様がいられたインドでのお話。

お釈迦様のお弟子さんに目連という人がおりました。目連はお釈迦様に

「私の母は亡くなってしまったけど、今どうしているのでしょうか」とお釈迦様に尋ねました。お釈迦様は神通力をもって、目連のお母さんの姿を映し出しました。それは「餓鬼道」に落ちていた姿でした。

目連はあまりに哀れな母の姿を見て、お釈迦様に助ける道を探ねると、「七月十五日に食べ物捧げ供養しなさい。」と教えられました。他宗では、「餓鬼に施す」という「施餓鬼」「お施餓鬼」として今に伝えられております。

この目連のお母さんの話を、どう思いますか。目連のお母さんが、食べることも出来ない、水も飲めないような餓鬼道に落ちている。これは、目連が「お母さんは

飲まず食わずで私を育てていたんだ」という母への愛情に気付いた瞬間の姿ではなかったのか、と思います。

この真夏の暑いさなかに、亡くなった人たちをお参りするのには、なくなった人を供養するというよりも、この私をどんな思いで育ててくれたのだろうか、どんな思いで私を愛してくれていたのだろうか、どんな思いで私の子供になってくれたのだろうか、そう自分を顧みるひと時が、「お盆」「盂蘭盆会」なのだろうと、私は思います。

住職記

お忘れ物のお知らせ

以前「アクセサリーを落としていませんか？」とお電話くださった方、ご連絡ください。

また、小銭入れ、扇子のお忘れ物がございます。お心当たりがございましたらご連絡ください。

皆龍寺長根墓地

ご利用の皆様へお知らせ

水栓に水が出ず、ご不便おかけしておりましたが、水道が開通いたしましたのでお知らせいたします。

今まで、山からの水を引いておりましたが、パイプの詰まりによって水が出ない状態が続いており、頭を悩ませておりました。昨年、山王設備様より墓地に一番近い水道管の閉栓工事を行うという情報を頂き、急遽工事をストップして、墓地の水栓まで水道敷設工事をしていただきました。

万が一、飲料としてご利用される場合は、五分ほど流してからご利用ください。また、栓の締め忘れにご注意いただき、冬には不凍栓を締めるようにお願い致します。

皆龍寺

2021年

皆龍寺下半期行事予定

皆様には、昨年からの新型コロナウイルス蔓延の状況によって、かなりの行事が削減されてきました。

今年もまだまだ油断できない状況であります。

したがって、今年の下半期の行事を先の通りにさせていただきたいと存じ、皆様方のご理解を頂戴いたしたいと存じます。

(住職 拝)

お盆 本堂礼拝の際は体調を整えいただき、
密にならないようにお気をつけください。

9月25日 御講 中止

10月25日 御講 中止

11月12日 永代経 昨年形式で計画中

11月13日 報恩講 昨年形式で計画中

お取り越し 全門徒ではなく、希望者のみ